

タウンミーティングご報告

2023年6月12日 福岡中央一丁目町内会 丸山 治雄

6月10日約4年ぶりに、タウンミーティングが集会所で開催されました 「地域の絆を強く結ぶ」をテーマに、高畑市長からふじみ野市の現状の説明等を受けました。

その後市に対しての意見、要望が対話形式で行われました。

意見・要望は

- 1.中央公園前のサンドラックの所に設置されている歩行者用信号機の青になるまでの時間が異常に長い
 - →同様の要望は大原地区から出たことがある。
 - そこの歩行者信号は駅入り口のスクランブルと連動している
 - 一度変更したがそのため道路が大渋滞になった
 - 実現は難しい要望だが、関係機関に伝える
- 2.市が開催する会議で、開始時間しか書かれていない、終了時間も明記して欲しい →必要なことなので、関係部署に伝える
- 3.市が開催する会議で、資料は事前配布して欲しい
 - →全て行うことは難しいが、可能な限り行うよう努力する
- 4.中央公園の砂埃が酷いので対策を
 - →徐々に対策を行っているので、もう少し時間が欲しい
- 5.防犯カメラが少ない
- →プライバシーの問題があるので難しいが、設置可能なところに徐々に設置している
- 6.ぴんしゃん体操が難しいので、簡単なものを考えて欲しい
 - →検討する
- 7.ステライーストの入室時間が時間にならないと入れない、部屋が空いているときは時間前に入室したい
 - →可能か指定管理者に伝える
- 8.ふじみ野市の農家が作っている農産物が、JA・スーパー等で買えない
 - →富士見市・三芳町も含めた農家の野菜等を購入して応援して欲しい
- 9.市民に送付する資料は可能な限りメール(PDF)で送って欲しい
 - →目指している所なので、出来るところから実現する
- 10.集会所にもネットワークを整備して欲しい
 - →検討する

市の正式な回答がありましたら、ホームページに掲載します。約3ヶ月掛かります タウンミーティングには 20 名が出席しました